



# おえかき いっぱい みつけ!

2年学年だより5月号

令和7年5月30日

一宮市立富士小学校

TEL 0586-28-8725



## 初夏6月、元気いっぱい2年生

さわやかな初夏の日ざしがまぶしい今日このごろです。  
生活科で植えたミニトマトは日に日に成長し、小さな花をつけ始めました。小さな花を見て、子どもたちは大喜びです。はやく赤く実ることを楽しみに、毎日、水やりを頑張っています。  
日差しも強くなり、暑くなってきました。水筒、ハンカチ、ティッシュなどの持ち物は、健康に過ごすために大切な持ち物です。忘れることのないように声かけをお願いします。  
今月も、よろしくお願いします。

### お願いとお知らせ



#### ★ミニトマトについて

子どもたちが自分の植木鉢で育ててきたミニトマトは、真っ赤になりましたら数粒ずつ持ち帰ります。

つぶれやすいので、トマトが5個程度入る**小さいふた付き密閉容器**や、**小さいパック**などを持たせてください。

6月16日(月)までに名前を記入して、持たせてください。  
実り始めたら数日おきに収穫できると思いますので、持ち帰った容器は翌日持たせてください。



#### ★水泳の授業について

水泳の授業が開始になります。雨や気温が低い日には、プールに入らないことがあります。また、使用する水着等については、すでに配付いたしました案内でご確認ください。尚、後日配付するプールカードにつきましては、

提出がない場合や押印やサインのない場合は、お子さんの安全を考え、水泳は見学になります。また、プールカードを必ず持たせてください。よろしく申し上げます。



## ◎ 学年レク大会を行いました！

学年で子どもたちの心を育てるために、レク大会を行いました。勝利のために、クラスで団結する大切さや勝ち負けではなく、子どもたち自身がお互いの良さに気づける機会になればと企画されたものです。当日は、勝利のために全力で取り組む姿や自分のクラスだけでなく、他のクラスのがんばっている姿を見て、応援する姿や拍手をする姿が多く見られ、大変意義深い活動でした。このような取り組みを続けて行うことにより、学年として大きく心を育成していきたいと思えます。



### 《子どものこえ》

- ちがうクラスなのに応援する子がいっぱいいて、「おえかき」の「お」の思いやりがありました。みんながんばっていてすごいなと思いました。
- えがおいっぱいすごかったです。結果は負けましたが、自分たちのクラスがいちばん笑顔が多かったと思います。
- 違うクラスなのに拍手をされていてすごいなと思いました。じゃんけん大会が1位になれなかったけど、うれしかったです。
- レク大会の時、みんな笑顔いっぱい、拍手いっぱいでした。応援リーダーが、元気いっぱい応援してくれてうれしかったです。本当にありがとうございました。
- 全クラスが楽しくやれてうれしかったです。応援リーダーが大きい、いい声で応援してくれたおかげで頑張れました。みんながんばってうれしかったです。

◎月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。  
また、本校 Web ページにて掲載いたしました。ご覧ください。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/231015>

